

### 3 Schwäbische Meistertitel bei den Langstaffeln

Ein erfolgreicher Start in die Bahnsaison gelang den Leichtathleten der Laufgemeinschaft Wehringen bei den Schwäbischen- und Kreismeisterschaften der Langstaffeln in Schwabmünchen. Bei sonnigem Wetter konnte die LG drei Schwäbische- und Kreismeistertitel und einen Vizemeistertitel erringen.

Den ersten Titel holten sich die Jungs der Altersklasse U12 mit der 3 x 800 Meter Staffel in 9:18,59 Minuten in der Besetzung Florian Simanowski, Dustin Kusterer und Julian Jonietz. Den Jungs nicht nachstehen wollten Anna Deuringer, Laura Simanowski und Leah Henshaw. Sie gewannen die 3 x 800 Meter Staffel der weiblichen Jugend U14 in sehr guten 8:27,79 Minuten. Auch unsere „Langstreckler“ trauten sich erstmals auf die Bahn. Gleich mit zwei Staffel gingen die Aktiven der LG über die 3 x 1000 Meter an den Start. Startläufer Manuel Viehl übernahm gleich die Führung, allerdings wurde Manuel Hein dann von einem sehr starken Läufer vom LAZ Kreis Günzburg überholt. Schlussläufer Florian Paulin kämpfte sich jedoch wieder ran und es kam zu einem sehr spannenden Zweikampf auf der Zielgerade, welchen die Staffel der LG mit nur drei Hundertstelsekunden Vorsprung für sich entschied. Die Siegerzeit betrug 8:44,41 Minuten. Manuel Viehl und Manuel Hein liefen eine Stunde vor der Staffel bereits bei den Rahmenwettbewerben über die 800 Meter Einzel auf den ersten und zweiten Rang.

Die zweite Staffel mit Simon Pfleger, Mark Henshaw und Martin Deuringer kam auf den dritten Platz. Vizemeister mit der 3 x 1000 Meter Staffel der mJU16 wurde Fabian Kratofil zusammen mit seinen Startgemeinschaftskollegen aus Schwabmünchen.

Im Rahmen der Langstaffelmeisterschaften fand auch die Bahneröffnung in den Einzelwettbewerben statt. Hier gewannen Lukas Simanowski (M12) und Alina Henshaw (W15) über die 2000 Meter Distanz. Collien König (wJU18) kam zweimal auf den vierten Platz im Speerwurf und über 100 Meter Hürden. Über 80 Meter Hürden belegte Nina Drechsel (W15) Rang fünf. Laura Deuringer (wJU18) wurde Achte im Speerwurf. Fabian Kratofil (M14) kam im 100 Meter-Sprint auf Rang vier und im Kugelstoß auf Rang fünf. Julian Jonietz (M11) belegte zweimal den siebten Platz im Ballwurf und über 50 Meter, vor seinem Vereinskameraden Jonah Lindner, der über 50 Meter Achter wurde. Die 4 x 50 Meter Staffel der mKU12 errang den 3. Platz in 31,80 Sekunden in der Besetzung Julian Jonietz, Jonah Lindner, Tobias Aunkofer und Lukas Simanowski. Johanna Kratofil, Magdalena Steidle, Ronja Mayr und Sofia Keck (wKU12) kamen mit der Sprintstaffel auf Rang acht. Nina Drechsel belegte mit der Startgemeinschaft mit Schwabmünchen den 4. Platz in der Altersklasse U16.



**hinten von links: Männer + U16**

Mark Henshaw, Manuel Hein, Florian Paulin, Simon Pfleger, Martin Deuringer, Manuel Viehl, Fabian Kratofil

**mitte von links: Staffel der mKU12**

Dustin Kusterer, Julian Jonietz und Lukas Simanowski

**vorne von links: Staffel der wJU14**

Laura Simanowski, Anna Deuringer, Leah Henshaw